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本报讯（记 者 张 莉）6 月 11
日，运城经开区管委会副主任王刚、王
晓飞带队赴绛县经济开发区，就标准
化厂房建设、项目建设推进机制、招商
引资等工作开展交流学习。绛县经济
开发区管委会副主任王学军、张瑞士
等参加座谈交流。

座谈交流中，双方本着沟通交流、
相互学习、相互借鉴、共同发展的原
则，紧紧围绕标准化厂房建设、项目建
设、招商引资、行政审批、财税体制等
工作作了深入交流讨论。

王刚详细介绍了运城经开区基本

情况、产业布局和产业发展情况。他
表示，此次参观学习就是要认真学习
绛县经济开发区自信自强、创新创业、
开放开发、实干实效的工作作风，促进
运城经开区进一步建立长效工作机
制，优化营商环境，扎实招引项目，狠
抓项目建设，为全力打造全省全国一
流开发区提供强有力的支撑。同时，
希望双方全方位深化合作，推动互利
共赢发展。

其间，王刚、王晓飞一行还深入亚
新科国际铸造（山西）有限公司生产车
间，实地参观了企业发展情况。

借鉴他山之石 促进比学赶超
王刚王晓飞带队赴绛县经济开发区交流学习

本报讯（记者 韩维元）为进一步
规范市场管理，提升服务质量，同心打
造“政府放心、商户舒心、消费者满意”
的农副产品批发市场，6月11日，运城经
开区新投入使用的绿元农副产品批发
市场管理中心召开第一次商户代表大
会，就当前市场在基础设施、规范管理、
安全监测、服务能效等方面存在的问题
开展对接和交流，并就商户所提出的问
题作出答复并研究解决方案。运城经
开区管委会副主任张大虎参加会议。

就进一步巩固和拓展市场发展成

果，确保市场繁荣稳定，张大虎要求，
以规范为前提，打造标准化农副产品
批发市场，划行规市，科学管理，规范
经营，以规范新举措推动标准化市场
建设；以服务为导向，擦亮精准化服务
品牌，坚持“党建领航，活力绿元”工作
理念，建立健全绿元市场党组织，成立
市场志愿服务队等，充分发挥绿元党
组织的堡垒作用，以“店小二”精神，为
商户提供“保姆式”服务；以管理为手
段，构建立体化监督体系，逐步建立健
全各项管理制度，设立商户意见箱和

监督台等，以市场“小窗口”唱响民生
“大舞台”；以安全为保障，营造法治化
营商环境，充分发挥蔬菜食品检测中
心作用，明确农产品质量检测标准，坚
决杜绝不合格产品流入市场；以发展
为目的，蹚出特色化繁荣新路，在市场
管理专业化、智能化上做文章，在市场
品牌上下功夫，在食品安全化、可溯源
上出实招，在市场诚信体系建设上有
担当，在线上线下融合上显作为，在数
据信息化上迈上新台阶，让农贸市场
呈现出服务新业态。

绿元农副产品批发市场召开第一次商户代表大会

依托“小窗口”服务“大民生”
本报讯（记者 韩维元）为进一步

加强和规范督查工作，提高工作效能，
改进工作作风，保证政令畅通，近日，
运城经开区管委会副主任卫奇武主持
召开督查工作推进会。

会议就《中共运城经济技术开发
区党工委督查督办工作办法》作了深
入解读，通报了一周来各部门工作完
成情况及存在的问题，并就下一步工
作作了安排部署。

卫奇武指出，要提高政治站位，充
分认识督查工作的重要性，围绕“当龙
头、站排头、作表率”的新要求，围绕各
项指标的提速进位和“三化三制”改

革，全力发挥督查工作的作用，推动运
城经开区党工委、管委会各项决策部
署落到实处。要严格部署落实，切实
落实好督查工作各项目标任务，围绕

“快、实、简”进一步转变工作作风，明
确工作责任，确保如期完成。要突出
招商引资和项目建设，务求督查工作
取得实效。要构建大督查格局，全面
推进各项工作，进一步处理好督查与
承担的关系、主动与被动的关系、人性
化与刚性的关系、规范与简化的关系、
督查与考核评定的关系，全面构建多
头跟进、齐督共促的“大督查”格局，使
各项决策部署得到及时、高效落实。

运城经开区

着力加强和规范督查工作

本报讯（记者 韩维元）近日，运
城经开区管委会副主任张大虎、卫奇
武深入城东污水处理厂中水管网互通
项目、姚暹渠禹都段拆迁现场，就项目
建设进度、完成时限等情况开展调研
督导，针对项目推进过程中遇到的困
难和问题现场办公，协调解决。

张大虎、卫奇武指出，相关部门要
坚定信心，扛起责任，细化举措，全面

加快推进项目建设进度。要坚持问题
导向、目标导向、结果导向，明确时间
表、路线图、责任人，保障项目建设和
拆迁工作按时间节点有序完成。要加
强沟通，强化责任担当，突出抓好服
务，高标准完成各项目标任务。

张大虎、卫奇武还深入鼎鑫华府
小区，实地了解该小区庆祝中国共产
党成立 100周年书画展筹备情况。

全方位高标准加快项目建设
张大虎卫奇武深入项目一线调研督导

本报讯（记者 韩维元）6 月 13 日，运
城经开区党工委书记、管委会主任李鹏奇
深入浩森铝业、城东污水处理厂、鼎鑫华府
建筑工地，实地调研安全生产和环境保护
工作。运城经开区管委会副主任卫奇武等
参加调研。

在浩森铝业生产车间，李鹏奇仔细了
解企业生产经营、产品种类、产值效益、生
产工艺等情况，嘱咐企业负责人要进一步
加大科技研发力度，扩大产值规模，抓好安
全生产，推进企业规范高效运营。

在城东污水处理厂，李鹏奇详细了解
污水处理运行情况，要求企业严格落实主
体责任，切实提高环境保护和安全生产意
识，规范安全生产标识，做好安全生产防
护、应急演练等工作，切实把安全生产责任
落到实处。

在鼎鑫华府建设工地，李鹏奇实地了
解了项目建设情况，要求企业时刻把安全
放在首位，加强日常安全管理，加强重点区
域安全防范，组建专业队伍，确保平安无事
故。李鹏奇一行还深入正在建设中的红色
文化园，就项目进展情况实地调研，嘱咐企
业要立足党建，打造精品，向中国共产党百
年华诞献礼。

李鹏奇一行还就国家电网综合楼选址
和保税物流中心选址工作作了实地调研。

又讯（记者 韩维元）6 月 13 日，运城
经开区党工委书记、管委会主任李鹏奇主
持召开运城经开区安全生产和环境保护工
作座谈会。运城经开区管委会副主任卫奇
武等参加座谈。

会上，运城经开区安全生产监管部和
环境保护监管部相关负责人分别对近期主
要工作进展情况、采取的主要措施和工作
中存在的问题作了剖析交流，并对下一步
工作计划作了汇报。

李鹏奇指出，相关部门要进一步转变
工作理念和作风，创新工作举措和机制，
充分发挥主体责任，全力提升服务水平，
全面提高执行力，积极主动研究解决问
题，推动安全环保工作实现新突破。要充
分发挥第三方作用，主动对接项目建设和
企业发展，以高效优质的服务，全面创优
发展环境。要进一步提高思想认识，规范
工作程序，提高工作标准，以规范化、标
准化推进安全环保队伍工作能力水平显著
提升。要进一步通过包联机制，强化服务
意识，落实主体责任，以狠劲、韧劲、拼
劲、钻劲，创造性地推动安全生产和环境
保护工作实现新突破。要坚守廉洁自律底
线，对“吃拿卡要”等问题严肃问责处
理，切实通过思想和作风转变，树立运城
经开区的良好新形象，推动运城经开区各
项事业向新向好发展。
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本报讯（记 者 韩维元）6 月 13
日，运城经开区党工委书记、管委会主
任李鹏奇主持召开招商引资工作座谈
会。运城经开区管委会副主任卫奇武
等参加座谈。

会上，运城经开区招商投资促进
部相关负责人结合部门工作，分别对
近期主要工作进展情况、采取的主要
措施和工作中存在的问题作了剖析交

流，并对下一步工作计划作了汇报。
李鹏奇指出，招商投资促进部作

为运城经开区的“发动机”，对区域经
济发展的速度和体量起着决定性作
用，是“当龙头、站排头、作表率”的关
键，每一名招投干部都应该是业务专
家、领域专家，都应该扛起招商引资的
主体责任，进一步把“四比四看”作为
运城经开区的中心工作来抓，作为工

作的基本遵循来推动。要进一步厘清
放与抓的关系、党建与业务的关系、压
力与动力的关系、指标与工作的关系，
主与次的关系、面与点的关系、当前与
长远的关系、干与学的关系和路径与
目标的关系，认真研究思考，做好统筹
规划。要守住规矩底线，不碰纪律红
线，时刻筑牢思想道德防线、守住廉洁
自律底线、不越法律法规红线，时刻保

持清醒头脑，为运城经开区高质量发
展营造良好的政治生态。

李鹏奇还就运城经开区项目建设
全过程包联机制、每周经济运行分析
会等工作作了安排部署，要求招商投
资促进部相关负责人进一步明确目标
定位，加强学习研究，转变工作作风，
创新工作方法，全力推动运城经开区
高质量高速度发展。

发挥“发动机”作用 推动高质量发展
运城经开区召开招商引资工作座谈会

本报讯（记 者 张 莉）6 月 12
日，运城经开区党工委书记、管委会主
任李鹏奇深入辖区项目建设和企业生
产一线，实地调研重点项目建设和非
公企业党建工作开展情况。班子成员
黄梅芳、王刚、张大虎陪同调研。

目前，正威运城新材料产业园项
目一期铜基应用新材料制造产业园厂
区已经建设完成，内部设备正在进行

安装，二期 5G 应用新材料项目建设正
在稳步推进。李鹏奇一行深入该项目
工地，了解项目进展情况和目前所面
临的困难和问题。他指出，相关部门
要高度重视，加强沟通，协调推进，确
保项目按照时间节点竣工投产。同
时，他叮嘱企业要抢时间、抓进度，积
极做好投产前的各项准备工作。

在大运新能源汽车有限公司生产

车间，李鹏奇一行详细听取了大运党
建工作的汇报，实地了解大运新能源
党支部阵地建设情况和“党小组之家”
开展情况，并对非公企业党建工作中
存在的问题提出了切实可行的意见和
建议。随后，李鹏奇一行实地查看了
正在建设中的大运产业园党群服务中
心，现场协调解决工程推进中遇到的
困难和问题。他指出，要以党史学习

教育为着力点，将党建与企业发展深
度融合，以高质量党建引领企业高质
量发展；要进一步丰富企业内涵，把党
建工作做得有特色、有亮点、有成效，
努力打造非公企业党建工作的标杆。

调研结束后，针对工作中存在的
问题，李鹏奇与相关部门负责人进行
了谈心谈话，查摆问题，分析原因，
并有针对性地提出实施意见和建议。

以高质量党建引领企业高质量发展
李鹏奇调研重点项目建设和非公企业党建工作

6月 16日，服务雄安新区建设——
大运氢燃料重卡批量发车仪式在运城
经开区大运汽车重卡生产基地举行。

此次发车仪式既是大运集团紧跟
国家“绿色发展”战略布局，积极实施
碳达峰、碳中和“山西行动”的有力响
应；也是对市委、市政府重点打造“合
汽生材”新兴产业地标，加快构建现代

产业体系，培育发展战略性新兴产业，
全力打造“新兴产业强市”相关要求的
深刻践行。大运汽车作为国内批量示
范应用氢燃料牵引车最多的企业之
一，在将打造新能源汽车产业作为企
业核心战略着力点，着力发展氢燃料
等新能源重卡，构建汽车产业新布局
的同时，致力于打造本土汽车品牌，引

领行业风尚，力争掀起新能源汽车产
业新浪潮。

此次交付的 60 台氢燃料牵引车
基于大运高端牵引车平台研发，采用
高倍率的动力电池及大运自主研发的
多能量管理控制技术。整车技术水平
国内领先，实现了重型商用车碳的“零
排放”。 本报记者 常 奇 摄

本报讯（记 者 韩维元）6 月 16
日，市长储祥好深入运城经开区调研
座谈，提出要进一步振奋精神，聚焦
主责主业，心无旁骛抓招商、只争朝
夕上项目，迎难而上、勇挑重担，奋
力在全市开发区改革创新中当龙头、
站前列。当天晚上，运城经开区党工
委书记、管委会主任李鹏奇主持召开
会议，以对照讲话精神分解任务清单
的方式，贯彻落实市长储祥好在运城
经开区调研座谈时的讲话精神。运城
经开区班子成员黄梅芳、王刚、薛永
旭、张大虎、王晓飞、卫奇武等参加

会议。
运城经开区各内设部门、条管部

门负责人对照市长储祥好调研座谈讲
话精神，结合工作实际，认领了各自的
任务清单，班子成员结合自身分管领
域作补充说明，并对其中存在的问题
作深入剖析，安排部署下一步工作。
李鹏奇逐一点评。

结合贯彻落实讲话精神，李鹏奇
指出，全区上下要进一步统一思想，
提振精神，聚焦主责主业，高标准、
快节奏，求突破、当龙头，全面打响
推动经济高质量发展的主动仗。要对

照讲话精神，聚焦工作重点，认真研
究，精心谋划，列出任务清单，精准
施策，靶向发力。要按照“干什么、
谁来干、干到什么程度和实效性”四
个要素，认真思考研究问题，对接政
策、形成机制，全面推动各项决策部
署高效落实。要充分发挥各类专班作
用，从项目签约到项目投产达效，实
行全过程帮办包办服务，切实以高质
量服务推动高质量发展。要聚焦招商
引资和项目建设，推行全员招商和专
班服务机制，全力强化要素保障，全
面提升招商引资和项目建设速度和实

效。要迎难而上、主动担当，有效化
解历史遗留问题，切实破解土地、资
金等“瓶颈”制约难题，全面拓展发
展空间。要全面强化学习，围绕招商
引资和项目建设进行专业化、精准化
培训，切实培养一批懂经济、善招
商、会管理的运城经开区干部队伍，
为经济发展注入活力。

李鹏奇还就绩效工资制度、全员
招聘机制改革、产业布局规划、土地高
效利用机制和招商引资机制出台以及
融资、安全生产、信访问题化解等工作
作了具体安排部署。

奋力在改革创新中当龙头站前列
运城经开区第一时间传达贯彻市长储祥好调研座谈讲话精神

本 报 讯（ 记
者 张 莉）6 月
17 日，运城经开区
党工委书记、管委
会 主 任 李 鹏 奇 实
地 查 看 清 控 创 新
基地运营情况；并
针 对 运 城 经 开 区
历史遗留问题，提
出 切 实 可 行 的 解
决 思 路 和 措 施 办
法，为运城经开区
高 质 量 高 速 度 发
展注入新的活力。
班子成员王刚、张
大 虎 、王 晓 飞 、卫
奇武陪同调研。

山 西 盛 世 光
明 量 子 科 技 有 限
公 司 是 清 控 创 新
基 地 入 驻 的 企 业
之 一 。 李 鹏 奇 一
行 走 进 该 企 业 展
厅，认真听取企业
负责人关于产品、
研 发 等 相 关 情 况
汇 报 。 李 鹏 奇 指
出，相关部门要主
动 对 接 ，积 极 作
为，主动当好企业
的“保姆”，全方位
提 供 支 持 。 要 贯
彻落实省、市各项
扶持政策，推动各
项 惠 企 政 策 落 实
见效，多措并举帮
助 企 业 解 决 困 难
问题。

运 城 经 开 区
高 度 重 视 历 史 遗
留问题化解工作，
组成专班，专题研
究，实地督导义乌
小 商 品 城 信 访 事

项化解工作。就如何做好义乌小商品
城信访事项化解工作，李鹏奇强调，要
敢于直面问题，担当作为，克难攻坚，
有效盘活资源，调整新业态，确保历史
遗留问题有效化解，助推运城经开区
在全市经济高质量高速度发展中当龙
头、站排头、作表率。
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